

11.04.2013

Richtfest für das Haus c13

Den (letzten) Nagel auf den Kopf getroffen – der Rohbau steht!

Am 11. April 2013 haben alle am Bau des Haus c13 Beteiligten Richtfest gefeiert. Auf sieben Stockwerken und 2.350 Quadratmetern Nutzfläche entsteht im Stadtteil Prenzlauer Berg ein Familien-, Bildungs- und Gesundheitszentrum mit breit gefächertem Angebot.

Träger ist die 2009 gegründete gemeinnützige Stiftung Bildung.Werte.Leben.

Das Architekturbüro Kaden Klingbeil verwirklicht zum zweiten Mal einen innerstädtischen Holzbau im Prenzlauer Berg.

Die Stiftung empfing rund 80 geladene Gäste mit Sekt und Saxophonklängen auf der Baustelle. Architekten, Planer, Mitarbeiter aller Baufirmen, Käufer, zukünftige Nutzer und einige Freunde erwarteten gespannt den traditionellen Richtspruch vom Balkon des 2. Obergeschosses. Der 2. Vorsitzende der Stiftung, Norbert Tews, schlug symbolisch den letzten Nagel ein, bevor der 1. Vorsitzende, Dr. Michael Bremicker, in einer Ansprache den großartigen Einsatz aller Bauleute würdigte. Diese hatten trotz der äußerst widrigen Witterungsbedingungen in diesem Winter den Rohbau fristgerecht fertiggestellt.

Anschließend wurde die Richtkrone bis übers Dach gezogen und alle Gäste begaben sich zum Richtschmaus in Form eines Grillbuffets, das die Gäste im liebevoll hergerichteten und beheizten 1. Obergeschoss zu sich nahmen.

Fotos vom Richtfest finden Sie auf der folgenden Seite.

Eindrücke vom Richtfest für das Haus c13:



Fotos: Stiftung Bildung.Werte.Leben.